

Presidente de Chile firma retiro de fondos de pensiones aunque los chilenos convocan a huelga

Image not found or type unknown



Presidente de Chile, Sebastián Piñera

Santiago de Chile, 4 dic (RHC) El Presidente Sebastián Piñera promulgó una controvertida ley que permite a millones de chilenos retirar un segundo 10% de sus ahorros depositados en las aseguradoras de fondos de pensiones (AFP), aunque diferentes organizaciones gremiales convocan a paro nacional para el 10 de diciembre.

Tras firmar el texto, esperado por todo el país, el mandatario dijo que los primeros pagos se podrán realizar a partir del 17 de diciembre, y aseguró que el Gobierno, el Banco Central, la Comisión para el Mercado Financiero y el Banco del Estado, trabajan con urgencia para que este retiro sea simple, rápido y seguro.

Añadió que al extraer sus ahorros, la población debe respetar las normas sanitarias y evitar aglomeraciones que puedan provocar mayores contagios de la Covid-19, y que se están tomando medidas para impedir actos de delincuencia.

Aunque el proyecto fue aprobado en ambas cámaras del Congreso Nacional con una amplia mayoría de votos, muchos legisladores advirtieron de esa situación, pero señalaron el retiro de fondos como una alternativa extrema para que las personas puedan enfrentar la difícil situación económica de miles familias provocada por la pandemia de Covid-19.

El Partido de Trabajadores Revolucionarios (PTR) de Chile reiteró el llamado a un paro nacional el próximo 10 de diciembre, para exigir la liberación de los presos políticos encarcelados detenidos en la rebelión popular que estalló el 18 de octubre de 2019.

Otro de los objetivos que el PTR plantea en su convocatoria a la huelga general es presionar al Gobierno de Sebastián Piñera, mediante acciones y movilizaciones conjuntas, para aumentar el presupuesto dedicado a políticas sociales.

A su vez, la organización política impulsa una propuesta de Ley de Indulto General para todos los presos políticos, aclamados por sus familiares, quienes también se suman a la paralización nacional.

Fuente: Prensa Latina y Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/241539-presidente-de-chile-firma-retiro-de-fondos-de-pensiones-aunque-los-chilenos-convocan-a-huelga>



Radio Habana Cuba